

PTA会員の皆様へ
家庭数

2019年10月14日
横浜市立黒須田小学校
PTA会長 田中 佐和子
校長 岡 カズミ

運営委員会ニュース 10月号



田中会長より

日が暮れる時間もだいぶ早まり、秋の深まりを感じるようになりました。先月は関東直撃の台風もあり、千葉県等の被害をニュースで見ると心が痛みます。心よりお見舞い申し上げます。

さて、来年度へ向けて、推薦委員の皆様が忙しくなっておりますと同時に、校外委員の皆様も、来年度の登校班の編成に入ってくれています。子どもの数も少しずつ減り、登校班編成も大変な作業になります。この班編成は、地域で子どもたちの安全を守るために、大切なものだと考えています。今年度は、様々な場所で、不審者による事件や交通事故など、悲しい事件が数多くありました。我が子はもちろんのこと、子どもたちの安全のために、「地域」と「学校」と「家庭」で見守っているという姿勢が本当に大事だと思います。

会員の皆様をお願いしている、「パトロール」や「朝の旗当番」が、具体的な活動になってまいります。お忙しい中だとは思いますが、この一つ一つの小さな活動が、子どもたちの安全につながります。今一度、各自の分担の日時を確認していただき、校外活動へのご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

最後に、今月25日（金）に開催いたします、PTA主催行事【THE 子ども寄席】。会員の皆様のお申込み、ありがとうございました。1回公演で、全児童の皆さんと先生方、保護者の皆様で、楽しい有意義な時間になりますよう、役員一同打ち合わせを重ねております。是非とも、終わりましたら、各ご家庭で、「落語はどうだった？」などとお話しをしていただけたら、役員一同大変嬉しく思います。

黒須田 OPEN SCHOOL WEEK のお知らせ

日時：10月21日（月）～25日（金）
各日/10:00～12:25

各学年ホールにて黒須田美術館も開かれます。



活動報告



■全委員共通■

10 | 4 | 第6回運営委員会

■役員会■

9 | 7 | 第2回黒須田小学校地域防災拠点運営委員会
13 | わくわくフェスティバル募金
17 | 役員会
運営委員会ニュース9月号発行
第2回青葉区PTA会長会
28 | 役員会

■わくわく委員会■

9 | 10 | 第5回定例会
・わくわくフェスティバル各ブース振り返り
・Tシャツ、バンダナの回収
・引継ぎノート提出
・委員からのアンケート回収
12 | 第12回わくわくフェスティバルのご報告作成
19 | 第12回わくわくフェスティバルのご報告印刷・配布

■クラス委員会■

9 | 26 | 学校保健委員会出席
28 | 草取り作業

■推薦委員■

9 | 6 | 運営委員会にてポイント制度導入提案
11 | 第5回推薦委員会定例会
・免除項目再確認
・推薦の電話のかけ方について確認
・「なるほど・お仕事ブック」印刷配布準備
・候補者へ見学会開催についての手紙作成
12 | 手紙配布開始
24 | 候補者への見学会への参加依頼の電話開始

■校外委員会■

9 | 6 | スクールゾーン路面標示補修箇所詳細地図作成し区役所へ提出
17 | 第6回定例会
・登校班編成準備
・転出入/学区内移動に伴う「地区名簿」「パトロール表」「旗当番表」修正、印刷
・こども110番プレート、貼付書類配布（在校生希望家庭）
・「こども110番の家」返信はがき確認、協力者名簿更新
・「こども110番の家」継続中止者への電話連絡
・空き家に放置されたこども110番プレートの確認調査の報告
・「こども110番の家」交換プレート申請（市メール便にて転出入/学区内移動のメール対応、書類配布
9月中



<学校よりお願い> 原則、車での送迎は禁止です！



朝、登校時に忘れ物を届けたり、ご家族を駅まで送迎したついで…など、学校まで児童を送り届けられることが時折見受けられます。

正門前に車を停めることは登校中の児童に大変危険です。さらに、反対側車線で児童を降ろすケースもあり、横断歩道がない場所を横断することも大変危険ですし、ご近所のご迷惑にもなります。

また、北門での駐停車も危険ですし、業者の出入りの妨げにもなりますので、ご遠慮ください。

原則、車での送迎は禁止とさせていただきます。ご理解、ご協力いただきますようお願いいたします。

役員会より講演会のご報告

「こどもの心と体を守ろう」～ストップ・ザ・犯罪～

7月2日、青葉区役所にて「ネット・スマホから子どもを守る」という主旨の講演会に参加してまいりました。ネット・スマホの現状やまわりの大人の関わりなど、目から鱗なお話を聞くことが出来ました。



1. ネット・スマホの現状

現在、10～18歳のスマホ保有率は90.8%、1日の利用時間が平均3.2時間に達していて、長時間化と依存傾向にあります（2018年3月デジタルアーツ調べ）。

また、アプリの多くは無料で操作が簡単。ゲームや動画視聴などにおいては、興味・好奇心・欲望などを計算したビジネス戦略などで“やめられない仕組み”が作られており、巧妙に子どもたちが取り込まれていく状況にもあります。

さらに、学生を中心に「つながり」や「仲間づくり」を目的にはじめたSNSが、場合によっては次第につながりを断われなくなったり、外からは関係性が見えにくくトラブルになりやすい現状があります。

2. ネット・スマホの危険性

- ① SNS いじめ・・・ 特定の子だけをグループに入れなかったり、集中攻撃したりする。また、恥ずかしい写真を撮影し、みんなで閲覧する。時間と場所関係なくいじめられる。
- ② 自撮り写真の投稿・・・ 個人情報を知られる。トラブルに巻き込まれる。
- ③ 犯罪に巻き込まれる・・・ 現実の世界で居場所がないと感じている子どもがネットに「救い」を求め、犯罪につながるともある。
- ④ 読解力の低下・・・ 長い文章が読めない、書けない。答えがネットで得られる。など…。

3. 保護者ができること

スマホは指一本で人の人生を台無しにしてしまう危険性を伴うものではあるが、無くすのも難しい便利なもの。普段から子どもと使い方や危険性を話し合い、万が一トラブルになった場合も、親に相談し一緒に調べて考えるようにする関係性を築くことが大切です。子どもがネットに助けを求めないように、子どもとコミュニケーションを取り、子どもの気持ちを聞き親の気持ちを伝えていく。さらに、子どもの失敗も認め役割や責任を与えるなど、現実の世界での関わりをもって信頼関係を築いておくことが子どもを守ることに繋がります。

この講演会に参加して、“ネット・スマホ”にかかわらず、子どもと向き合う大切さを改めて認識しました。1日10分でもスマホやテレビなどから離れて、お互いの心を向き合わせ話す時間を取ってみてはいかがでしょうか。

パパッとクラブ活動報告

～2019年9月～

9月15日、黒須田自治会の御嶽神社で子どもお神輿をサポートさせていただきました。自治会からは参加者全員にハッピーも貸出され、坂下公園～前田公園と、大声をかけあいながら最後はすすき野で6自治体神輿と合流し、御嶽神社でフィニッシュ！今年も盛大に終わりました！！

前日の奉納こども相撲でも黒須田が優勝。天気にも恵まれて素晴らしいお祭りになりました。

坂下公園をスタート



ハッピーも借りて気分上々

前田公園で休憩中
大汗かいてビールが美味しい



御嶽神社本殿で休憩
これが終われば季節も秋です

9月28日は、黒須田小学校で草取り作業に参加。パパッとクラブからは5名でしたが他のボランティアにも隠れパパッとメンバーがいる形で、伸び切った雑草を一掃。学校の美化に少しは貢献できたかなと思っています。

10月は6日に、大場町一心会のこども神輿があり、かやのき公園で射的屋さんのお手伝いで盛り上げてまいります。よろしくお願いいたします。

＜役員会より＞ 運営委員会ニュースWEB化のお知らせ

黒須田小学校PTAでは2017年よりホームページを運用しており、PTA規約や、各委員会・係の活動内容、運営委員会ニュースなどを掲載しております。

こちらの運営委員会ニュースは次回11月号よりホームページでのWEB掲載のみとし、紙での配布を終了させていただくことになりました。

毎月15日前後にアップしていく予定ですので、今後はホームページにて閲覧していただければと思います。よろしくお願いいたします。

(黒須田小学校PTAホームページ) <https://kurosuda-pta.jimdo.com/>

黒須田小学校PTAホームページ

